

# 学校通信『自分に自信と夢を』 第57号 文責 古澤

## 学校に笑顔を ~ 6・7月の教育活動の中から ~

一年生



### 七夕に夢や願いを込めて！

1年生の廊下に七夕が飾ってあり、小学校に入学して覚えたひらがなで、子どもたち一人一人の願い事が書かれています。自分の事「プールでおよびますように」、学級の事「みんながなかよくくらせるように」、家族の事「かぞくがけんこうでいてください」と素敵なお願い事が書いてあります。「ころながおさまるように」の安全・安心への願いもありました。2・3年生やひまわり・なのはな学級の廊下にも願い事が飾っています。

二年生



### 「人の話を聞く」

2年生は、国語の時間に「聞」の漢字を学習していました。「大津町3つの約束」の「人の話を聞く」の「聞」を覚えたので、「聞くレベル5」に挑戦してほしいです。また、朝からピーマンの水やりをしたり、3密を避けて生長を観察したりしています。



三年生



### 芋苗植え 校舎増築工事のお知らせ

3年生は、毎年プール西側の学年園で大津名産のカライモの栽培をしています。しかし、今年は校舎増築工事に伴い学年園が使用できず、保健室前の花壇を耕して畝をつくり、各学級で芋苗を植えていました。大津小では児童数が増加しており、夏休み明けから南側校舎とプールの間で校舎増築の工事が開始されます。(1階4教室の2階建て・全8教室)併せて、教職員数も増えるので、職員室を広げる工事も始まります。

四年生

### 「2分の1成人式」

4年生は、総合的な学習の時間に「広げよう未来への夢～2分の1成人式をしよう！～」の活動が、今週から始まりました。来年2月実施の「2分の1成人式」に向けて「将来の夢を作文に書こう」「先輩の話を聞こう」「自分新聞をつくろう」「20才の自分に手紙を書こう」等の活動内容を予定しています。



五年生

### 「そろえる・続ける」の取組

学校通信第55号で紹介しました「バケツ稻」の観察記録が廊下に掲示しております。秋に実った稲穂が楽しみです。

先日、5年生の松田来瞳さんが、靴のかかとが揃っているか点検をしていました。大津町では、「そろえる・続ける」の取組として、靴を綺麗にそろえることを続けてきました。一人一人の役割や行動で、学校生活が豊かになっています。



六年生

### 古代に思いを馳せせて

6年生は、社会科の時間に縄文時代・弥生時代・古墳時代で学習したこと、図工の時間で「土器・埴輪」に挑戦していました。古代の人々の生活に思いを馳せながら、夢中になり生き生きと作品づくりを楽しんでいました。作品は6年生の廊下に並べられ、互いに鑑賞し作品へのコメントを書いていました。

\*坂田亜瑚さんへのコメント「形が綺麗で、模様もイイですね」

